

KIT-Informatik bei Personalchefs weiter ganz vorn

Im WirtschaftsWoche-Ranking 2013 schneiden auch Wirtschaftsingenieurwesen und Elektrotechnik gut ab

Im Hochschul-Ranking des Magazins WirtschaftsWoche erreichte der Studiengang Informatik des Karlsruher Instituts für Technologie erneut den Spitzenplatz – und liegt damit in diesem Fach zum vierten Mal in Folge ganz vorn. Zweite Plätze belegten die Studiengänge Wirtschaftsingenieurwesen und Elektrotechnik. Für die Auswertung wurden Personalchefs mittelständischer und großer deutscher Unternehmen befragt.

Wie in den Vorjahren kommen die besten Informatik-Absolventinnen und -Absolventen vom KIT, das sich in diesem Jahr den ersten Platz mit der RWTH Aachen teilt. Das gute Abschneiden des KIT ergänzen außerdem der Maschinenbau mit dem dritten sowie die Naturwissenschaften mit dem fünften Platz.

Für das Hochschul-Ranking hatte die Beratungsgesellschaft Universum Communications 523 Personalverantwortliche befragt, dabei stand die Praxisrelevanz der Ausbildung im Mittelpunkt.

Weitere Informationen zum Ranking gibt es unter www.wiwo.de. Die vollständigen Ergebnisse veröffentlicht die WirtschaftsWoche in ihrer Ausgabe vom Montag, 8. April.

Das Karlsruher Institut für Technologie (KIT) ist eine Körperschaft des öffentlichen Rechts nach den Gesetzen des Landes Baden-Württemberg. Es nimmt sowohl die Mission einer Universität als auch die Mission eines nationalen Forschungszentrums in der Helmholtz-Gemeinschaft wahr. Das KIT verfolgt seine Aufgaben im Wissensdreieck Forschung – Lehre – Innovation.

Diese Presseinformation ist im Internet abrufbar unter: www.kit.edu

**Monika Landgraf
Pressesprecherin**

Kaiserstraße 12
76131 Karlsruhe
Tel.: +49 721 608-47414
Fax: +49 721 608-43658
E-Mail: presse@kit.edu

Weiterer Kontakt:

Margarete Lehné
Pressereferentin
Tel.: +49 721 608-48121
Fax: +49 721 608-43658
E-Mail: margarete.lehne@kit.edu